いつまでもお元気で 100歳の

小鷹 静江さんを祝意訪問



小鷹静江さん(右)と小峰町長

5月5日で100歳となる町内在住の小鷹静江さんを小峰町長が訪問し、長寿を祝福するとともに、長きにわたる社会貢献に敬意を表す慶祝状と記念品を贈呈しました。静かに過ごすことが好きな小鷹さんは、現在でもご自身でお食事をとり、家族とも会話を楽しんでいます。

お祝いを受けた小鷹さんは恐縮しながらも笑顔 で記念品を受け取っていました。

町内から約90人が参加

第37回鳩山町春季ゲートボール大会



ゲートめがけてボールを打つ選手

5月10日、町体育協会主催、町ゲートボール連盟 主管による第37回春季ゲートボール大会が梅沢運動 場で開催されました。この大会には町内から約90人 が参加し、地区別の15チームが互いに競い合いな がら、親睦を深めていました。

参加した皆さんは、チームワークを発揮しながら、 ゴールポスト目指してゲートを通したり、相手の ボールをコート外にはじき出していました。



鳩山町も参加して特産品を PR

比企地域B級グルメ&特産品フェスタ

第3回比企地域B 級グルメ&特産品 フェスタが5月3日、 4日の2日間、丸広 百貨店東松山店駐車 場で開催され、鳩山 町からも「美味の会」 と「おしゃもじ食品」 が出店しました。

東松山市のやきとりなどのご当地B級グルメ・特産品と並び、美味の会からは「鳩豆うどん弁当」や「田舎まんじゅう」



特産品を PR する美味の会のブース

などが、おしゃもじ会からは「田舎ちらし」や「旬ごはん」などが販売され、会場に訪れた多くの方に町の特産品をPRしました。



特産品を PR するおしゃもじ食品のブース

Town Report

過去最高の来場者が山つつじを堪能

第6回 おしゃもじ山つつじ祭





つつじ満開のおしゃもじ山と (写真上)、はーとんと応援に駆けつけたもろ丸くん、ドームくん、ターナちゃん (写真下)

4月28日、今宿コミュニティセンター駐車場で、 町商工会主催による「つつじ祭」が開催され、家 族連れなど多くの方でにぎわいました。

今年は天候にも恵まれ、つつじの開花ともマッチ。さらに、地元特産品や商工会による模擬店やフリーマーケットなどの出店も年々増え、過去最高の来場者数となりました。毛呂山町、ときがわ町、滑川町からもゆるキャラが応援に駆けつけ会場を一層にぎやかにしていました。

来場者は会場内に設置されたステージでの、和 太鼓や太極拳、バンド演奏などを楽しむほか、会 場内での買い物や、おしゃもじ山公園の山頂にあ る展望台からの眺めなどを思い思いに楽しんでい ました。

4月21日から5月11日は、おしゃもじ山公園の 斜面に設置された提灯によりつつじがライトアップされ、昼間とは違った趣を放っていました。



和太鼓の演奏で会場を沸かせる鳩山鼓韻の会

町外からの来場者に鳩山町を PR

地球観測センター一般公開



町の工芸品や特産品をPRする販売店とは一とん

宇宙航空研究開発機構(JAXA)地球観測センター(大橋)で5月11日、施設の一般公開が行われ、町内外から1,462人の方々が訪れました。

展示室の前では、ガラス工芸の加工品などを販売する「はとやまがらす」や、鳩山特産の黒豆きなこを使って加工されたお菓子「はとやま森のダックワーズ」などを販売する「花むすび」などの皆さんが、訪れる多くの方の目と味覚を楽しませていました。

町内でソフトボールの試合が開催

第47回比企郡民体育大会



ボールを打つ選手(梅沢運動場)

比企郡体育協会主催による第47回比企郡民体育大会が、比企郡内の各会場で開催され、5月19日には町内にある梅沢運動場、亀井運動場、多世代活動交流センター運動場の3か所でソフトボールの試合が行われました。

ソフトボールの種目には、比企郡内の町村から3部門、15チームが参加し、町からは2チームが参戦。この日行われた試合では、優勝を目指し 闘志をむき出しの試合が行われました。